
「亀田理事長開会挨拶」 
本日は少し難しいタイトルの研究集会ですが、お集まりいただきまして有難うございます。

3 月の地震以降、私どもも研究集会のテーマ立てに苦心してきましたが、本日は昨年から継

続してきました温室効果ガスの窒素の問題で研究集会を実施することといたしました。温

室効果ガスあるいは窒素の問題は目には直接見えませんが、今後の下水処理を考える際に

は重要な項目になってくると思います。本日の研究集会が実り多いものとなることを祈念

いたします。 


